

Herren 2. Kreisklasse (4er) Gr. 2

TV 1896 Nauheim : KSG Aulenhäusen
Freitag, 26.04.2024, 20:00 Uhr

Zwei Punkte bleiben beim TV 1896 Nauheim

Mit einem 8:2-Heimerfolg gegen die KSG Aulenhäusen hat der TV 1896 Nauheim am Freitag in weniger als 90 Minuten zwei Punkte in der Herren 2. Kreisklasse (4er) Gr. 2 gesammelt. Bei der KSG Aulenhäusen lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Abend aus: Mit 25:8 behielten die Gastgeber deutlich die Oberhand. Zu beachten ist ferner, dass die KSG Aulenhäusen mit 3 Ersatzspielern angereist war. Erfolgsgarant in diesem recht schnell beendeten Match war allen voran das untere Paarkreuz.

Den Start machten die Eingangsdoppel. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der 1:3 Niederlage jedoch für Hirschberger / Ott gegen Freitag / Ott. Müller / Müller hatten ihre Gegner Ott / Fuchß beim klaren 3:0 komplett im Griff und ließen ihnen keine echte Chance. Nach den anfänglichen Partien gingen nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:1 an den Tisch. Axel Hirschberger hatte gegen Carsten Ott, wie im Vorfeld erwartet werden musste, bei seinem 3:0 keine Schwierigkeiten. Die erfolgsbringende Taktik fehlte indessen derweil Thomas Ott bei seiner 0:3-Niederlage gegen Sven Freitag ab dem Start. Da war final wirklich nichts zu holen. Beim Spielstand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Mit nur einem Satzverlust ging dann Jörg Müller gegen Alexander Fuchß durchs Ziel, denn die Partie endete mit einem 3:1-Erfolg. Beim 3:0-Erfolg gelang es Stefan Müller den Gastspieler Thomas Ott in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TV 1896 Nauheim und der KSG Aulenhäusen. Nach eher keinem so guten Start in das Spiel und Verlust des ersten Satzes gewann Axel Hirschberger die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Partie noch in vier Sätzen. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Thomas Ott überzeugte im Match gegen Carsten Ott, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbucht werden konnte. Bereits vor den weiteren Einzeln des Tages stand damit der Sieg für das Heimteam vorzeitig fest. Recht kurzen Prozess machte Jörg Müller beim 11:9, 11:8, 11:7 mit Thomas Ott. Durch diesen Sieg liegt die bisherige Saison-Bilanz von Müller nun bei 20:12. Der letzte Zwischenstand vor dem kommenden Spiel zeigte folgendes Ergebnis: TV 1896 Nauheim 7 Punkte, KSG Aulenhäusen 2 Punkte. Beim 3:0-Erfolg gelang es Stefan Müller den Gastspieler Alexander Fuchß in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. 19:9 (Müller) bzw. 0:2 (Fuchß) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TV 1896 Nauheim die Saison mit einem Punkteverhältnis von 20:12 bei 10 Saison-Siegen, 6 Niederlagen und 0 Unentschieden ab. Die Mannschaft der KSG Aulenhäusen erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 14:18. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TV 1896 Nauheim

Doppel: Hirschberger / Ott 0:1, Müller / Müller 1:0

Einzel: A. Hirschberger 2:0, T. Ott 1:1, J. Müller 2:0, S. Müller 2:0

KSG Aulenhäusen

Doppel: Freitag / Ott 1:0, Ott / Fuchß 0:1
Einzel: S. Freitag 1:1, C. Ott 0:2, T. Ott 0:2, A. Fuchß 0:2